
Comune di Pontedera
CONSULTA DI FRAZIONE N. 6 MONTECASTELLO

   VERBALE DELLA PUBBLICA ASSEMBLEA DEL 21/06/2021  
                                   

Montecastello lì 23/06/2021

All' Assessore 
 Mattia Belli

e p.c al Sindaco dr.Matteo Franconi 

Pubblica assemblea tenutasi in piazza Malaspina, con la partecipazione del Sindaco 
Dott. M.Franconi e dell’ass. M.Belli

Il Presidente della Consulta prende la parola illustrando l’o.d.g. Passa la parola all’ass. Belli, il 
quale illustra a grandi linee la riqualificazione che andrebbe fatta nel centro storico diMontecastello.

Certamente questo è soltanto il primo approccio al tema, che avendo più soluzioni deve essere 
affrontato con molta ponderazione, in quanto a seconda delle decisioni prese, cambieranno molte 
cose tra cui viabilità e sosta.

Viene affrontato il problema della viabilità in via di Montecastello (ponte Pollino) che a seguito del 
mortale incidente del mese scorso, ha creato non pochi interrogativi. I partecipanti all’assemblea, 
chiamati ad esprimere un parere, avviano una serrata discussione. Vengono fatte le più disparate 
proposte, ma le più chiare sono due, fare un semaforo, che richiede: tempo per la messa in opera e 
anche una discreta spesa, oppure fare senso unico verso la toscoromagnola. Questa è la soluzione 
immediata. L’ass. Belli propone allora di fare una prova con il senso unico e tra qualche mese 
verificarne la funzionalità. Con una votazione per alzata di mano, tale proposta viene accettata.

 A conclusione della serata, prende la parola il Sindaco, che rimane soddisfatto della vivace 
partecipazione alle discussioni da parte dei presenti. Ritornando però alla riqualificazione del centro
storico, fa capire a chiare lettere che se verrà fatta una vera riqualificazione, che Montecastello si 
merita, ci saranno sempre meno stalli per la sosta delle auto, pur salvaguardando gli accessi alle 
attività commerciali, allo studio medico e all’ufficio postale. 

Viene programmata un’altra assemblea, da tenersi prima della fine dell’estate, proprio per 
continuare  la discussione sulla riqualificazione del centro storico.

Il presidente 
LucianoSartini


